

Finaliza sin acuerdos cumbre de Corea Democrática y Estados Unidos



Hanoi, 28 feb (RHC) La cumbre entre el líder de la República Popular Democrática de Corea, Kim Jong Un, y el presidente estadounidense, Donald Trump, concluyó en Hanoi sin acuerdos ante la negativa de Estados Unidos de levantar las sanciones a ese país asiático.

Según declaraciones del gobernante norteamericano, la delegación norcoreana reclamó el levantamiento de todas las sanciones, opción a la que él se negó rotundamente.

Sin embargo, reconoció Trump la postura del líder norcoreano, quien le aseguró, dijo, que no reanudará las pruebas de misiles balísticos o nucleares.

El objetivo de la cumbre entre los dos mandatarios era dar pasos concretos para conseguir la desnuclearización de la península, pero las partes no consiguieron alcanzar una anhelada declaración conjunta.

No obstante, Trump manifestó sentirse optimista sobre los avances logrados antes y durante la cumbre, y

recalcó que dejaban a las partes en condiciones de obtener un buen resultado en el futuro, a pesar de no tener todavía planificado un tercer encuentro.

Mientras Alemania defendió la continuidad de las negociaciones nucleares entre la República Popular Democrática de Corea (RPDC) y Estados Unidos pese al resultado de la cumbre en Viet Nam.

Independientemente de si se logró o no un acuerdo, estas negociaciones deben continuar, declaró el ministro de Exteriores, Heiko Maas, a la televisora germana ARD.

En su reacción desde Mali, donde realiza una visita de trabajo, el canciller expresó que el encuentro “no salió bien, lo que lamentamos mucho”.

Recordó que la cumbre comenzó rodeada de cierto escepticismo, por la falta de progresos visibles desde la reunión del 12 de junio de 2018 en Singapur entre los presidentes de RPDC, Kim Jong-un, y Estados Unidos, Donald Trump.

En esa oportunidad Jong-un reafirmó su compromiso con la desnuclearización total de la península, pero el mandatario estadounidense desconoció ahora los pasos efectivos dados por la RPDC, como el cierre del sitio de pruebas nucleares de Punggye-ri y la suspensión de lanzamientos de misiles.

Estaban dispuestos a desnuclearizar una gran parte de las áreas que queríamos, pero no todas. Así que tuvimos que levantarnos de la mesa, explicó Trump, para quien puede que ambos no vuelvan a entrevistarse “en mucho tiempo”.

La portavoz de la Casa Blanca, Sarah Sanders, planteó que las partes quedaron en sostener otros encuentros en el futuro, aunque en criterio de expertos por lo pronto solo las conversaciones a nivel técnico intentarán aproximar las posiciones.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/184764-finaliza-sin-acuerdos-cumbre-de-corea-democratica-y-estados-unidos>



Radio Habana Cuba